

ENEL X IMPULSA LA SOSTENIBILIDAD EN RANCAGUA CON NUEVO ELECTROTERMINAL

El Gobierno Regional junto a Enel X inauguran Electroterminal en Rancagua, ubicado en Santa Julia 1785, construido por Enel X y operado por la Línea 500, conocida popularmente como los Buses 25 de febrero, incorporará 10 nuevos buses eléctricos al sistema de transporte público de la región, representando un paso firme hacia un transporte más limpio y eficiente. El proyecto se suma a los 26 electroterminales que Enel X ha implementado en el país y estará equipado con un total de 3 cargadores de potencia 150 KWh, que permitirán surtir de energía a estos nuevos buses. Estos vehículos, de la marca china Zhongtong, no sólo representan un avance tecnológico en el transporte público, sino que también le brindarán a la comunidad el acceso a todos los beneficios que conlleva la electromovilidad, mejorando su experiencia de viaje, ya que estarán equipados con sistema de aire acondicionado, wifi y puntos de carga USB. Asimismo, la implementación de los nuevos buses eléctricos dentro del transporte público, permitirán disminuir los niveles de contaminación dado que los vehículos eléctricos, a diferencia de los vehículos a diésel, no generan emisiones de CO₂e y cuentan con bajos niveles de ruido. La colaboración entre el Gobierno Regional y Enel X, es un paso clave hacia un futuro más limpio y sostenible para Rancagua, que permitirá avanzar hacia un modelo de transporte público que no solo responde a las necesidades actuales, sino que también contribuirá a cuidar el medio ambiente.

